

**Daniel Míguez, en representación de la Fundación Federico Fliedner, expuso en el Congreso el trabajo del “Comedor Escolar Ecológico” en los colegios El Porvenir y Juan de Valdés**



*Daniel Míguez, durante su exposición en el V Congreso / FOTO: Facebook*

(MADRID, 20/03/2015) El responsable de Restauración de la Fundación Federico Fliedner, **Daniel Míguez**

, participó en el

**V Congreso Internacional de Educación Ambiental**

, celebrado en el Ateneo de Madrid los días 12 al 15 de marzo, compartiendo la experiencia de la Fundación en la incorporación de alimentos de producción ecológica en el menú escolar.

Explicó cómo

## La Fundación Federico Fliedner participó en el V Congreso Internacional de Educación Ambiental

Escrito por Fundación Federico Fliedner, Asoc. Española de Educación Ambiental | Redacción: Actualidad Evangélica

Viernes, 20 de Marzo de 2015 17:53

---

**Los colegios El Porvenir y Juan de Valdés**  
, apoyan la Educación Ambiental a través del  
**Proyecto “Comedor Escolar Ecológico”**

El V Congreso Internacional de Educación Ambiental, fue convocado por la [Asociación Española de Educación Ambiental](#) que cumple este año su 20º Aniversario, y tuvo lugar en el Ateneo de Madrid.

Fue en 1995, cuando un grupo de profesionales de toda la geografía, tras finalizar el segundo congreso internacional de esta disciplina, decidió constituir la **primera asociación de ámbito estatal** para profundizar y promover una materia, todavía no muy introducida en España, como era **la educación ambiental**

A lo largo de estos años, la Asociación Española de Educación Ambiental ha realizado congresos, cursos y jornadas, editado libros, cuadernos y revistas, convocado premios, realizado investigación, pero, sobre todo, ha desarrollado un importante trabajo práctico en centros docentes y de adultos, siempre con el objetivo de concienciar y sensibilizar, entendiendo la educación ambiental como instrumento importante de transformación social.

Fuente: Fundación Federico Fliedner, Asoc. Española de Educación Ambiental | Redacción: Actualidad Evangélica